



Font Vella llena de vida a los más pequeños gracias a su colaboración con la artista infantil Dámaris Gelabert

- *La cantante estará presente en el Festival Internacional de Cambrils y en el Cap Roig Festival*
- *La marca ha creado una edición limitada en colaboración con la artista para enfatizar su lema "llénate de vida"*
- *Además, también ha creado una edición limitada de sus botellas para hostelería con las que sortea cientos de experiencias*
- *Font Vella consigue su aporte mineral único en su origen y, con ello, llena de vida a toda la familia, tal y como demuestra con su presencia en los planes más creativos del verano*

Barcelona, 27 de junio de 2023. – El verano ya está aquí y son muchas las personas que buscan planes y experiencias llenas de diversión. Cataluña ofrece muchas opciones para los amantes de los buenos momentos y es por ello por lo que Font Vella, la popular marca de agua mineral natural de Danone, está presente en algunos de los markets y festivales de música más conocidos del territorio, promoviendo su claim "llénate de vida" con el fin de poner en valor el aporte mineral que contiene su agua.



Este año la marca se acercará a través de su lema "llenarse de vida" al mundo de la gastronomía, la cultura y la música, colaborando con Palo Alto Market Fest, La Santa Market, Cap Roig Festival, Summer Fest y en el Festival Internacional de Música de Cambrils.

Su presencia en dichos eventos se materializará a través de stands, barras, talleres de arte y espacios lúdicos para los más pequeños, para que todos los asistentes puedan disfrutar de momentos que les llenarán de vida a la vez que se hidratan del caluroso verano que se acerca.



Entre las diferentes experiencias destacan la presencia de Dámaris Gelabert que animará a los más pequeños de la casa en el Festival Internacional de Cambrils (3 de agosto) y en el Cap Roig Festival (11 de agosto).

Además, ella es una de las protagonistas de las nuevas ediciones limitadas de las botellas de Font Vella en las que, a través de un mensaje único, la artista explica, de qué manera Font Vella le llena de vida para poder disfrutar de los momentos más importantes para ella.

Otros de los artistas, músicos y chefs que colaboran con la marca y que también tendrán su botella personalizada son el cantante Miki Nuñez las artistas Mónica Jiménez y Pia Callis y los chefs Javier Sanz y Juan Sahujillo.

Conoce la edición limitada de las botellas de Font Vella para Bares y restaurantes



llenarse de vida.

Font Vella tiene un objetivo claro este verano: compartir los mejores eventos y experiencias con sus consumidores. Para ello ha creado una edición limitada de sus botellas que se pueden encontrar en bares y restaurantes, y a través de una sencilla mecánica de participación todos los consumidores podrán acceder al sorteo de cientos de experiencias.

Con el objetivo de poner en valor la importancia de la composición mineral única de su agua, Font Vella renueva su campaña *Si tiene minerales te llena de vida* de la mano de la cantante y compositora, Sandra Delaporte. Para la marca, Si tiene minerales te llena de vida significa romper paradigmas, porque se atreve a hablar de la importancia de los minerales que componen el agua mineral natural. Por eso, Font Vella colabora con Festivales y markets del panorama catalán que se identifican con el hecho de disfrutar y

"Con Si tiene minerales te llena de vida le damos valor a un acto tan simple como el de beber, porque es fundamental para el organismo. Con esta campaña queremos concienciar sobre la importancia de hidratarnos para sentirnos bien y disfrutar de los mejores momentos, remarcando que el agua mineral Font Vella contiene minerales que nuestro cuerpo necesita y no produce.", explica Carla Codina, Font Vella Manager.



Acerca de Font Vella:

Font Vella, el agua que te llena de vida

Font Vella tiene un aporte mineral de origen único que proviene de los dos manantiales donde se origina el agua: el Espacio Natural de Les Guillerries (Sant Hilari Sacalm, Girona) y el Parque Natural del Barranco Río Dulce (Sigüenza, Guadalajara). Se trata de dos perímetros de casi 1.000 hectáreas de naturaleza protegidos para preservar su extraordinario ecosistema.

DESCARGA LAS IMÁGENES [AQUÍ](#)

Para más información:

APPLE TREE

Marina Coll / Anaïs Priego

mc@homeatc.com/ap@homeatc.com

93 318 46 69